



Salzburg Marathon

Lauffestspiele der Mozartstadt

14.–21. Mai 2023

Chance auf Streckenrekord und ein Geburtstagskind als Favorit

Heute Mittag fand im Wyndham Grand Salzburg Conference Salzburg ein Meet & Greet und Fototermin mit den besten Läuferinnen und Läufern für den morgigen Renntag der Lauffestspiele der Mozartstadt statt. Geburtstagskind Simon Kamau Njeri und die Streckenrekord-Aspirantin Dorine Jerop Murkomen aus Kenia blickten optimistisch auf den 20. Salzburg Marathon voraus.

Chance auf Streckenrekord der Frauen

„Ich gebe mein Bestes, um den Streckenrekord zu verbessern“, bekräftigte die 25-jährige Dorine Jerop Murkomen. Mit ihrer Bestmarke von 2:32:37 Stunden, die sie als Siegerin beim Turin Marathon 2022 erzielte, hat sie das Potenzial, um die Salzburg-Rekordzeit von Risper Kimayo (2:35:05 Stunden, 2011) zu verbessern. Murkomen denkt sogar an ein noch höheres Ziel: „Wenn die Bedingungen stimmen, will ich unter 2:30 Stunden laufen“, sagte sie. Mit Pacemaker Simon Mwangi Waithira steht ihr dafür ein starker Begleiter zur Seite.

Die erwarteten warmen Temperaturen werden dafür nicht förderlich sein. Man darf gespannt sein, welches Resultat sie dank ihrer sportlichen Qualität auf der Marathondistanz realisieren kann.

Marathon soll zur Geburtstagsparty werden

Der klare Favorit im Männerrennen, Simon Kamau Njeri, hat genau am Vortag des Salzburg Marathons seinen 36. Geburtstag. Die Party will er mit einem starken Rennen am Sonntag beim Marathon feiern. „Ich bin zum zweiten Mal hier in Salzburg und erinnere mich sehr gut an die Strecke. Es ist ein Kurs, um Bestzeit zu laufen“, sagte er. Njeri kommt mit einem persönlichen Topmarke von 2:14:21 Stunden und dem Selbstvertrauen von mehreren Marathonsiegen an den Start. Er feierte allein im Jahr 2022 Erfolge bei den Marathons in Verona, Treviso und Sacile („Mytho Marathon“). Seine Bestzeit erzielte er in Sacile 2021. Dazu war er bereits Zweiter beim Turin Marathon 2022 und Zweiter in Salzburg 2017. Keine Frage, dass er diesmal als Sieger jubeln will.

Salzburger Lauf-Ehepaar beim Sparkasse Halbmarathon

Mehrere der stärksten Salzburger und österreichischen Läufer*innen freuen sich auf ihren Start bei den Lauffestspielen in der Mozartstadt.

Im Sparkasse Halbmarathon geht das Pinzgauer Lauf-Ehepaar Andreas Stöckl und Cornelia Stöckl-Moser (beide SC Leogang) an den Start. Die 29-jährige Cornelia

Förderer



Pressekontakt:

SportImPuls Verlags- & Marketing GmbH.
Mag. Thomas Kofler
e presse@salzburg-marathon.at
t +43-676/65 42 195

www.salzburg-marathon.at
www.instagram.com/salzburgmarathon
www.facebook.com/salzburg.marathon

Jakob-Auer-Straße 8
A-5020 Salzburg



Salzburg Marathon

Lauffestspiele der Mozartstadt

14.–21. Mai 2023

Stöckl-Moser feierte bereits am Freitag als junge Mutter mit dem Sieg beim 15. Salzburger Frauenlauf ihre erfolgreiche Rückkehr auf die Laufbühne. Vor einem halben Jahr hatte sie ihren Sohn Adrian zur Welt gebracht. „Ich weiß nicht, was beim Halbmarathon drin ist, und bin gespannt darauf, was rauskommt. Von meiner Leistung beim Frauenlauf war ich überrascht. Ich war doch ein Jahr weg vom Wettkampfgeschehen. Erst in den letzten Wochen ist im Training und bei der Geschwindigkeit etwas vorwärts gegangen.“

Auch für ihren Ehemann Andreas Stöckl steht der Sparkasse Halbmarathon im Zeichen des Comebacks. Im Mittelpunkt steht die Freude darüber, wieder gesund und fit zu sein. Zwei Herpes-Viren haben ihn zu einer Laufpause von zweieinhalb Monaten gezwungen. „Ich war müde und hatte Atemprobleme. Erst seit Kurzem habe ich wieder grünes Licht für intensive Belastungen“, so Stöckl. Sein Ziel für Sonntag: „So weit als möglich mit Conny mitzuhalten und bestmöglich mit ihr ins Ziel zu lauen.“ Dort wartet dann Sohn Adrian auf die sportlichen Eltern.

Andreas und Cornelia werden zudem beim OneMileForASmile – Inclusion Run am Samstagabend teilnehmen.

Hervis-10K CityRun mit österreichischen Assen

Für schnelle Rennen beim Hervis-10K Salzburg CityRun wollen Markus Hartinger (LTV Köflach) und der noch 19-jährige Raphael Siebenhofer (Run2gether) sorgen. Hartinger ist aktueller österreichischer Meister im 10-km-Straßenlauf (Attnang-Puchheim 2022) und bringt die starke Bestzeit von 29:46 Minuten mit. Zudem hat er vor vier Wochen als Sieger beim VCM-Halbmarathon in Wien aufgezeigt.

Nachwuchs-Ass Raphael Siebenhofer erreichte Ende 2022 seine persönliche Bestzeit von 31:03 Minuten. Vielleicht gelingt dem Cross-EM Teilnehmer von 2021 in Salzburg eine weitere Verbesserung. Auf der Halbmarathondistanz hat er sich heuer in Barcelona bereits auf beachtliche 1:06:25 Stunden gesteigert und zudem bei den österreichischen Halbmarathon-Staatsmeisterschaften in Graz in 1:06:57 die Silbermedaille geholt.

Alle wichtigen Informationen rund um die Lauffestspiele der Mozartstadt finden Sie auf der Website des Salzburg Marathon: <https://salzburg-marathon.at/de/>

Förderer



Pressekontakt:

SportImPuls Verlags- & Marketing GmbH.
Mag. Thomas Kofler
e presse@salzburg-marathon.at
t +43-676/65 42 195

www.salzburg-marathon.at
www.instagram.com/salzburgmarathon
www.facebook.com/salzburg.marathon

Jakob-Auer-Straße 8
A-5020 Salzburg